

LADERN-SUR-LAUQUET

Les cyclistes du CV Carcassonne dans le canton



► Les cyclistes du CVC ont démarré leur journée de course dans le village.

Les cyclistes du club de vélo de Carcassonne CVC organisent régulièrement des périodes. Après avoir parcouru les cols des Alpes, ils ont récemment remonté les Gorges de Galamus en passant par le canton. Quinze membres de la section de cyclo-tourisme ont démarré leur circuit du village pour ensuite rejoindre les Hautes-Corbières. Ils ont pu profiter

des paysages authentiques et du grand soleil de cette journée. Sept heures ont d'ailleurs suffi à ces sportifs pour franchir les différentes « étapes difficiles » de ce circuit, comptant au total 2530 mètres de dénivelé.

Entre Duilhac, Saint-Paul-de-Fenouillet, Bugarach et le col de Valmigère, ces cyclistes ont découvert ou redécouvert les trésors de notre patrimoine.